
Льготные банные дни останутся

Ветеранам и прочим льготни-

кам не стоит волноваться: не-

смотря на скудость городского

юджета, правительство наме-

рено и впредь дотировать «по-

мывочные» дни для ветеранов,

инвалидов и прочих льготников.

Никаких отмен льготных дней
ни в одной городской бане про-

изойти не должно.

Более того, с целью социаль-

ной защиты населения власти на-

мерены и впредь регулировать
цены на этот вид услуг . Об этом

корреспонденту «ЧП» заявили в

Комитете торговли и продоволь-

ствия.

52 бани существуют сегодня в

нашем городе. Этого недостаточ-

но. Санитарно-гигиенические
нормативы требуют, чтобы на '
каждую тысячу жителей прихо-

дилось пять посадочных банных
мест. У нас их всего два. 32 бани
имеют муниципальный статус,

еще десять — приватизированы

и принадлежат различным това-

риществам, однако также частич-

но финансируются городским

правительством. Почти все город-

ские бани были построены в да-

леком прошлом: 18 из них — до-

революционной постройки, 20 —
построены до 1940 года. Тем от-

раднее сообщение, что в скором

времени новая баня должна от-

крыться в поселке Володарского.
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